



الشركة الكويتية للاستثمار  
KUWAIT INVESTMENT Co.  
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

27 FEB 2024

التاريخ :

الإشارة : C.96/97/COV

Date : .....

Ref. : .....

To: **Boursa Kuwait Company**  
**State of Kuwait**

السادة/ شركة بورصة الكويت  
المحترمين  
دولة الكويت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،

Subject: **Minutes of the analysts' conference**  
**For the year ending 31/12/2023**

الموضوع: **محضر مؤتمر المحللين للسنة المنتهية في**  
**2023/12/31**

With reference to the above, and in line with requirements stipulated in Article No. (7-8) of Boursa Rulebook.

بالإشارة إلى أعلاه، والتزاماً بالمتطلبات الواردة بالمادة (7-8) من كتاب قواعد البورصة.

Kindly find attached the Analysts conference Transcript For the year ending 31/12/2023.

نرفق لكم محضر مؤتمر المحللين للسنة المنتهية في 2023/12/31.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

خالد

**Khaled M - Abdulmageed**  
**vice president**  
**Compliance & AML**

خالد مصطفى عبدالمجيد  
نائب رئيس  
متابعة المتطلبات الرقابية  
ومكافحة غسل الأموال وتمويل الإرهاب



الشركة الكويتية للاستثمار  
KUWAIT INVESTMENT Co.  
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

نسخة إلى:

- هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح

**KUWAIT INVESTMENT Co.**

Established 1961 Authorized & Paid-up Capital K.D. 55,125,000

**الشركة الكويتية للاستثمار**

تأسست 1961 رأس المال المصرح والمدفوع 55,125,000 د.ك

ص.ب: 1005 الصفاة 13011 الكويت - تلفون : 22967000/1888852 فاكس : 22444896 سجل تجاري: 4340

P. O. Box: 1005 Safat, 13011 Kuwait - Tel.: 1888852 - 22967000 - Fax : 22444896 - C.R.: 4340 Kuwait

www.kic.com.kw e-mail : info@kic.com.kw



الشركة الكويتية للاستثمار  
KUWAIT INVESTMENT Co. S.K.C.  
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

محضر مؤتمر المحللين  
للسنة المنتهية في 2023/12/31

## الشركة الكويتية للاستثمار

الإعلان عن النتائج المالية للربع المنتهي في 2023/12/31

الثلاثاء 2024/02/20

محضر مؤتمر المحللين لإعلان النتائج المالية للشركة الكويتية للاستثمار (ش.م.ك.ع) المنعقد الثلاثاء الموافق 2024/02/20 في تمام الساعة 12:00 (بتوقيت الكويت)

## المشاركون من الشركة الكويتية للاستثمار

- السيد/ فيصل يوسف المشاري - نائب الرئيس التنفيذي - لقطاع الاستثمارات المباشرة وتمويل المؤسسات
- السيد/ عماد أحمد تيفونني - نائب الرئيس التنفيذي - لقطاع الأصول
- السيد/ هاني عبدالفتاح النويهي - الرئيس المالي
- السيد/ عبدالله محمد أبو القاسم - نائب رئيس مساعد وحدة علاقات المستثمرين

## إدارة المؤتمر

السيد/ أحمد الشاذلي - من المجموعة المالية هيرميس EFG-Hermes

بسم الله الرحمن الرحيم

مساء الخير جميعاً!

- معكم عبدالله أبو القاسم من قسم علاقات المستثمرين بالشركة الكويتية للاستثمار

أهلاً وسهلاً بكم في مؤتمر المحللين عبر الانترنت الذي تعقده الشركة الكويتية للاستثمار عن الربع الأخير لسنة 2023 سيكون معنا اليوم السيد/ هاني النويهي - الرئيس المالي للشركة، والسيد/ فيصل المشاري - نائب الرئيس التنفيذي لقطاع الاستثمار المباشر وتمويل المؤسسات، كما سيكون معنا أيضاً السيد/ عماد تيفوني - نائب الرئيس التنفيذي لقطاع إدارة الأصول.

وذلك لاستعراض نشاط الأداء المالي للشركة في الربع الأخير لسنة 2023. دعونا نبدأ مع السيد/ هاني النويهي، مع العلم أن التوقعات المستقبلية والتوصيات المقرر مناقشتها في مؤتمر اليوم لا تمثل توصيات أو ضمانات لأداء الشركة المستقبلي.

- تفضل سيد/ هاني بالحديث!

= شكراً لك سيد/ عبدالله!

مساء الخير عليكم جميعاً!

سنبدأ نقاش اليوم بتسليط الضوء على المؤشرات المالية والملخص الذي بين أيدينا إضافة إلى العرض التقديمي المعروف أمام حضراتكم، وفي حال وجود أي استفسار سوف نقوم بالرد على استفساراتكم.

إذا تكلمنا في عُجالة عن....

- المعذرة سيد/ هاني!

= تفضل، سيد عبدالله!

- لقد فاتني التنويه أنه في حالة وجود استفسارات من طرف السادة/ الحضور يمكنكم طرحها من خلال صندوق الاستفسارات الموجود بالبرنامج، وسنجيب عليها في نهاية العرض التقديمي.

تفضل سيد/ هاني، واسمح لي على المقاطعة!

= لا بأس سيد/ عبدالله

- بالنسبة لأهم مؤشرات الأداء، فإن صافي ربح المساهمين بالشركة الأم هو حوالي سبعة ملايين دينار كويتي ( 7,000,000 د.ك) خلال العام 2023 مقارنة بصافي الربح خلال العام 2022 الذي بلغ حوالي ستمائة ألف دينار كويتي (600,000 د.ك)، ما يشير إلى معدل نمو بنسبة 1068%.

- وفيما يتعلق بالإيرادات التشغيلية، فقد بلغ إجمالي الإيرادات عن سنة 2023 حوالي ثمانية وعشرون مليون دينار كويتي (28,000,000 د.ك) مقارنة بإيرادات العام السابق والتي بلغت حوالي عشرين مليون دينار كويتي (20,000,000 د.ك)، ما يشير إلى معدل نمو بنسبة 38%.
  - أما فيما يتعلق بنسبة المصروفات، فقد بلغت خلال العام 2023 حوالي 17 مليون دينار كويتي مقارنة بمصروفات عام 2022 التي بلغت حوالي 16 مليون دينار كويتي بمعدل نمو بنسبة 4%.
  - = وبالنسبة للمصروفات، إن سبب النمو فيها بشكل رئيسي هو زيادة معدلات الفوائد إضافة إلى زيادة مصروف الضرائب نتيجة ارتفاع الربح من حوالي ستمائة ألف دينار (600,000 د.ك) إلى حوالي سبعة ملايين دينار (7,000,000 د.ك) وفيما يتعلق بالأصول، فإن إجمالي قيمة الأصول المملوكة للشركة هي حوالي مئتان واثان وأربعون مليون دينار كويتي (242,000,000 د.ك) مقارنة بإجمالي قيمة الأصول في العام السابق التي بلغت حوالي مئتان وواحد وستون مليون دينار كويتي (261,000,000 د.ك)، أي تسجيل نسبة انخفاض تقدر بـ 7%. ويمكننا تفسير نسبة الانخفاض أو مبلغ الانخفاض المشار إليها بانخفاض الالتزامات، فقد كانت قيمة الالتزامات حوالي مائة واثني عشر مليون دينار (112,000,000 د.ك) خلال العام 2022 وانخفضت إلى حوالي واحد وتسعون مليون دينار كويتي (91,000,000 د.ك) خلال العام 2023.
  - وقد سجل لدينا زيادة بقيمة حوالي اثنان مليون دينار كويتي (2,000,000 د.ك) كزيادة في حقوق الملاك، جاء ذلك بعد عملية توزيع الأرباح الفعلية التي تمت خلال العام 2022 والتي بلغت قيمتها حوالي اثنان مليون وستمائة ألف دينار كويتي (2,600,000 د.ك).
  - أما بخصوص توزيع الأرباح للعام 2023، فقد اقترح مجلس إدارة الشركة توزيعات فعلية للمساهمين بنسبة 10% أي بقيمة حوالي خمسة ملايين وخمسمائة ألف دينار كويتي (5,500,000 د.ك) مقارنة بتوزيعات فعلية للمساهمين خلال العام 2022 بقيمة حوالي اثنان مليون وستمائة ألف دينار كويتي (2,600,000 د.ك). علماً بأن تلك التوزيعات تخضع بالطبع لاعتماد الجمعية العامة.
  - كان ذلك ملخصاً مختصراً للغاية عن أهم المؤشرات المالية وأرحب باستفساراتكم للرد عليها، إن شاء الله.
  - مشاهدينا، ها قد وصلنا إلى نهاية العرض التقديمي الذي تناول الأداء المالي للشركة الكويتية للاستثمار عن الربع الأخير للعام 2023)، ومن الواضح عدم وجود استفسارات لديكم.
- شكراً جزيلاً لكم  
إلى لقاء آخر، إن شاء الله، بالربع الأول للعام 2024.





الشركة الكويتية للاستثمار  
KUWAIT INVESTMENT Co. س.ك.  
خبرة تستحق الثقة - منذ 1961

## Minutes of the analysts' conference for the year ending 31/12/2023

### **Kuwait Investment Company**

Announcing the financial results for the year ending 31/12/2023.

### **Tuesday 20/02/2024**

Minutes of the analysts' conference to announce the financial results of the Kuwait Investment Company (K.S.C.P), held on Tuesday 20/02/2024 at 12:00 (Kuwait time)

### **Participants from the Kuwait Investment Company**

- |                                 |   |
|---------------------------------|---|
| Mr. Faisal Yousef Al-Mashary    | - Deputy CEO - Direct Investment and Corporate Finance Sector |
| Mr. Emad Ahmed Tifouni          | Deputy CEO - Asset Management Sector                          |
| Mr. Hani Abdel-Fattah Elnowaihy | - Chief Financial Officer                                     |
| Mr. Abdullah M. AbulQassim      | - AVP Investor Relations Unit                                 |

### **Conference management**

- |                     |              |
|---------------------|--------------|
| Mr. Ahmed El-Shazly | - EFG-Hermes |
|---------------------|--------------|

### **In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful**

Good evening

This is Abdullah Abul Qassim from the Kuwait Investment Company's Investor Relations Department.

Welcome to the Kuwait Investment Company's online Analysts Conference, Q4 2023.

Present with us today are the Company's CFO, Mr. Hany Al Nowaihy, the Deputy CEO of the Direct Investment and Corporate Finance Sector, Mr. Faisal Al Meshari, and the Deputy CEO of the Asset Management Sector, Mr. Imad Tifouni.

Today, we will review the Company's financial performance for Q4 2023. We will start with Mr. Hany, but first, I would like to note that the future projections and recommendations that we will discuss in this conference do not represent recommendations or guarantees for the Company's future performance.

- Please go ahead, Mr. Hany.

= Thank you, Mr. Abdullah

Good evening, everyone.

We will start with the financial indicators and the summary that we have. We made a presentation available for you. If you have any questions, we will answer them.

As an overview.

- Excuse me!

= Yes, sir.

- I just forgot to mention that if you have any questions, you may submit them through the question box that you have in the software, and we will answer them at the end of the presentation.

My apologies. Please proceed, Mr. Hany.

= Never mind, sir.



- For the key Performance Indicators, the net profit for shareholders of the parent company is around 7 million KWD in 2023 compared to Around 600 thousand KWD in 2022, representing a growth of 1068%.
- For Operation Revenues, approximately 28 million KWD as total in 2023 compared to previous year around 20 million KWD in the, representing a growth at 38%.
- For Expenses: around 17 million KWD in 2023 compared to previous year 16 million KWD, representing a growth at 4%.
- Surely, the main reasons for the increase in expenses are the increase in interest rates and, of course, the increase in tax expenses due to the increase in profit from 600 thousand KWD to 7 million KWD.
- For Assets, the total owned assets are 242 million KWD compared to the previous year, around 261 million KWD representing a decrease of 7%. The percentage or amount of decrease is the same as decrease in liabilities, approximately 112 million KWD in the last year, became around 91 million KWD in 2023.
- In equity, there is an increase in shareholders' equity about 2 million KWD, after the actual dividends we paid for (2022), which around to 2.6 million KWD.
- As for the dividends of this year, the Board of Directors proposed distributing 10% of the capital, approximately 5.5 million KWD compared to actual dividends for shareholders last year around 2.6 million KWD, and such distributions, of course, are subject to the approval of the General Assembly.

= This is an overview of the key financial indicators. If you have any inquiries, we will answer them, Insha'Allah.

- Dear viewers, we have reached the end of presentation (KIC's financial performance Q4 2023). Apparently, we did not receive any questions.

Thank you, and may God bless you.

See you in Q1 2024, Insha'Allah.